

El peso resiente la baja a la perspectiva de la nota de México por parte de S&P

La moneda nacional cede terreno al dólar tras el cambio a negativo desde estable del panorama para la calificación del país, aunque noticias sobre un posible acuerdo entre China y EU ayudan al peso.

marzo 04, 2019 09:39 AM **Cristóbal Martínez Riojas** @cristoriojas

CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) - El peso mexicano resiente moderadamente la decisión de la calificadora S&P de pasar a negativa desde estable la perspectiva para la nota de México, aunque un posible acuerdo entre China y Estados Unidos ante sus tensiones comerciales y una iniciativa de Morena sobre comisiones bancarias menos agresiva que su propuesta original ayudan este lunes a la moneda nacional.

Al mayoreo, el dólar se vende en 19.2988 pesos, lo que significa una depreciación de 0.14% respecto al cierre del viernes, indican datos de Bloomberg. Si se compara con el cierre oficial de Banxico, el peso tiene un avance marginal de 0.01%.

Más temprano, el dólar spot tocó un precio máximo de 19.3832 pesos.

En ventanillas bancarias, el billete verde se vende en 19.60 pesos, sin cambios respecto al cierre previo, y a la compra opera en 18.75 pesos, según la cotización de Citibanamex.

"La depreciación del peso está asociada a la decisión de la agencia calificadora Standard & Poor's", dijo la directora de Análisis Económico-Financiero de Banco BASE, Gabriela Siller, en un reporte. Los grupos financieros Banorte y Monex coinciden en que la decisión de S&P afecta la cotización del tipo de cambio, según sus análisis.

S&P dijo el viernes pasado tras el cierre de mercado que el cambio en el panorama para México se sustenta ante la posibilidad de un menor crecimiento económico y por mayores pasivos contingentes derivados de las políticas del nuevo gobierno federal.

Grupo Financiero Banorte dice que el peso mexicano está soportado por "las buenas noticias" sobre el avance en las negociaciones comerciales entre China y Estados Unidos y por la presentación de una iniciativa de ley respecto a las comisiones bancarias menos agresiva que la original", de acuerdo con una nota de análisis.